

# Sommerfest 2012

Am 15 Juli feierte der Kindergarten, sowie jedes Jahr ein Sommerfest auf dem Bauernhof Sonnenhof. Die Feier beginnt Punkt 12.00 Uhr. Die Kindergartenleiterin Sabina Morein, eröffnete mit einer Begrüßungsrede das Sommerfest.

Alle Eltern, das Kindergartenteam und die Kinder haben sich lange auf diesen Tag gefreut und sich vorbereitet. Die Kinder der IRGW – Kindergarten haben mehrere Arten von Unterhaltung einstudiert, unter der Leitung von dem Kindergartenteam. Die Zwerge haben mehrere Lieder eingeübt, was sehr viel Aufwand und Zeit gekostet hat, die Eisbären und die Davidsterne haben ein Mix aus Tanz und Gesang eingeübt. Die Vorschulkinder haben ein Abschiedsgedicht vorgetragen, sowie Lieder einstudiert und sie dann vorgesungen. Denn für die Vorschulkinder und dessen Eltern war das ein ganz besonderer Tag, denn an diesem Tag haben sich die Vorschulkinder von dem Kindergartenteam, sowie von der Kindergartenzeit verabschiedet. Denn nun beginnt ein ganz neuer Abschnitt für die Vorschulkinder. Gemeinsame Lieder geschmückten die ganze Zeremonie.



Für die Unterhaltung sorgte Avi Palvari der uns mit seiner Art und seiner Tanzperformance zum Tanzen aufforderte. Eine große Auswahl von Speisen und Getränken wurden vom Personal der IRGW gesorgt.

Zum Schluss gab es für jedes Kind ein Geschenk und eine Rundfahrt mit dem Traktor fahren, durfte natürlich auch nicht fehlen. Was ein sehr schönes Erlebnis für die Kinder sowie für Ihre Eltern war. Ein Sommerfest, das man so schnell nicht wieder vergisst.

